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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
Farge: Grundwasserverschmutzung am Verladebahnhof I 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Was war Anlass für die Beprobungen rund um den Verladebahnhof I und warum wurde 
damit erst 2012 begonnen? 
 

Beabsichtigt der Senat ähnlich der Anordnung für den Verladebahnhof II vom 21. 
April 2010 ebenfalls eine Sanierungsanordnung für den Bereich des 
Verladebahnhofs I zu erlassen? 

 
Wurde auch außerhalb der Straßenzüge Am Depot / Witteborg / Betonstraße / 
Am Schützenplatz im Bereich des Verladebahnhofs I das Grundwasser beprobt, 
so dass weitere Verschmutzungen in diesem Bereich ausgeschlossen werden 
können? 
 

  
 
 
 
 

Frank Imhoff, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 
 


